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Una nota diffusa dall'associazione di categoria dei conservieri 

Il sottosalario danneggia anche 
noi, affermano gli industriali 

Riconoscono l'esigenza di un'azione volta a contrastarlo — Il sindacato alberghieri CGIL sul 
piano regolatore di Sorrento — In agitazione gli operai dell'officina alla Circumvesuviana 

AL COMUNE DI NAPOLI 

Costituito un comitato 
di aiuti ai palestinesi 

Analoga iniziativa presa a Caserta . 

Un vasto movimento di so
lidarietà con la lotta del po
polo palestinese si è andato 
sviluppando In queste ulti
me settimane. 

In particolare ha avuto luo
go presso l'ufficio del sinda
co di Napoli una riunione 
per una prima presa di con
tatto tra enti, gruppi e or
ganismi vari Interessati ad in
terventi solidaristici. Vi han
no partecipato i consiglieri 
Locoratolo, Malagoli e Mara
no, 11 prof. Alberto Marotta. 
presidente della Associazione 
regionale ospedale Campania 
e rappresentanti della Federa
zione CGIL - CISL - UH.. 
del consiglio di fabbrica e del 
comitato antifascista dell'Al
fa Sud, del consiglio di fab
brica e dell'opera sociale del-
l'Italsider, delle ACLI, della 
UDÌ. della ANAAO. 

Oli Intervenuti, costituitisi 
in comitato, hanno fatto pro
prio Il richiamato documento 
dei capi gruppo consiliari di 
Napoli, proponeadosl di con
tinuare l'azione in corso. 

A Caserta s! è co&tituito 
un comitato unitario provin
ciale per 11 coordinamento de
gli aiuti al popolo palestine
se e alle vittime della guerra 
civile libanese. Da una riu

nione promossa dal presiden
te della Provincia dott. Cop
pola e svoltasi giorni fa pres
so la sede della Provincia è 
scaturita la volontà dei par
titi politici dell'arco costitu
zionale di dare vita appunto 
al comitato unitario, che si 
faccia promotore di una se
rie di iniziative atte ad espri
mere concretamente al popo
lo palestinese la solidarietà 
politica e umana delle popo
lazioni di Terra di Lavoro. • 

Il comitato ha stabilito di 
istituire presso 11 palazzo del-. 
la Provincia un centro per la 
raccolta di tutti 1 contributi 
che 1 vari comitati cittadini 
invieranno. 

• RAPINA IN U N 
BANCOLOTTO 

4 individui armati e masche
rati hanno rapinato ieri ver
so le 12 un bancolotto di San 
Giovanni a Teducclo. il bot
tino è di 300.000 lire. I 4 si 
sono poi allontanati o bordo 
di una Giulia verde targata 
Benevento, Poco prima della 
rapina, una ingente somma 
di denaro era stata portata 
al sicuro, questo spiega per
ché il bottino dei malviventi 
è cosi ridotto. 

Gli industriali conservieri 
si dichiarano contrari alla 
pratica del sottosalario e del 
lavoro minorile, consideran
dola una delle cause degli 
squilìbri che il settore regi
stra. Secondo l'as3ociazione 
di categoria l'ANICAV, da un 
sommario esame della situa
zione di crisi dell'industria 
conserviera in Campania, spe
cie per quanto riguarda il 
pomodoro, risulterebbe che 
le rilevanti quantità di pro
dotto in scatola rimasto in
venduto riguardano quasi 
esclusivamente le imprese 
che applicano il contratto di 
lavoro ed assolvono gli one
ri previdenziali ed assicura
tivi nei confronti delle mae
stranze. 

Il fenomeno della produzio 
ne invenduta, invece, fa rile
vare sempre l'ANICAV, scom
pare quasi del tutto nelle 
aziende che praticano impu
nemente il sottosalario e che. 
riducendo il costo del lavoro. 
si trovano nelle condizioni 
più vantaggioso per ridurre i 
prezzi di vendita. Sotto que
sto profilo gli industriali con
servieri intravedono l'esigen
za di contrastare i danni de
rivanti dalla sleale concor
renza di quel loro colleglli 
che si sottraggono alle nor
me e ai relativi controlli, al 
regolare versamento del con
tributi. al divieto di assume
re mano d'opera minorile, ecc. 

Ed è stata proprio questa 
esigenza che ha fatto matu
rare il proposito dell'ANICAV 
di prendere spunto da una 
recente iniziativa dei sinda
cati unitari del settore, per 
dichiarare la propria dispo
nibilità — è detto in un co-
municato — a sperimentare. 
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d'accordo con le organizza
zioni dei layoratorl, forme di 
azioni volte a contrastare le 
due grosse plaghe del sotto
salario e del lavoro minorile, 
le quali, affermano gli in
dustriali, « sono andate dege
nerando in processi calami
tosi per l'intero settore della 
trasformazicne dei predotti 
agricoli ». 

Nel suo comunicato l'asso
ciazione degli industriali con
servieri riafferma che non si 
presterà a fare da comodo pa
ravento per quegli imprendi
tori che persistono nell'ope-
rare al di fuori delle leggi, 
facendo nello stesso tempo 
presente che logicamente al 
di là dell'azione auspicata da 
concordare con i sindacati, ri
mane pur sempre il ruolo in
sostituibile degli organi del
l'Ispettorato provinciale e re
gionale del lavoro la cui pre
senza deve garantire control
li sempre più efficienti nel 
settore. 

ALBERGHIERI — Chiara 
presa di posizione del sinda
cato lavoratori alberghieri 
CGIL sulla questione del pia
no regolatore di Sorrento. 
Mentre, infatti, alcuni alber
ghi vengono smobilitati (vedi 
l'Hotel Cocumella) e destina
ti a residences per villeggian
ti e per altri sono previste 
ristrutturazioni quanto meno 
discutibili, si delinea sempre 
più chiaro il disegno di alcu
ni grossi soeculatori di Insab
biare il piano regolatore ge
nerale della città che è tor
nato dalla Regione con pro
fonde e positive modifiche. 

Nel precisare che questo 
piano regolatore, ncn è più 
quello elaborato nel 1959 ad 
uso e consumo dei Lauro e 
dei Gava, la segreteria del 
sindacato ha invitato tutti i 
cittadini e le forze politiche 
democratiche ad una attenta 
vigilanza ed ha fatto appello 
alla mobilitazione e all'impe
gno di lotta del lavoratori del 
turismo. 

GTE - TELECOMUNICA
ZIONI — Malcontento e 
preoccupazioni sono diffusi a 
Marcianise per insistenti no
tizie di irregolarità nelle as
sunzioni alla GTE, una azien
da che produce materiale per 
telecomunicazioni. 
- Il malcontento si è accen
tuato in questo periodo in 
quanto si sa che entro que
st'anno ottanta persone do
vrebbero essere assunte nello 
stabilimento. 

C I R C U M V E S U V I A N A — Lo 
stato di agitazione è stato 
proclamato dal personale del
l'officina di Ponticelli della 
ferrovia Circumvesuviana. A 
determinare la decisione è in
tervenuto un nuovo episodio 
che riconferma la politica re
pressiva e antisindacale con 
cui l'azienda tenta, in questo 
periodo, di far scontare ai 
lavoratori le conseguenze di 
un mnreato disservizio che ha 
ben precise origini. 

E' accaduto l'altra mattina 
che il treno « Navetta » che 
trasporta i lavoratori, per cau
se tecniche è giunto tardi al
l'officina. Una volta dentro 
gli operai hanno avuto la sor
presa di non trovare i cartel
lini di presenza. Erano stati 
fatti rilevare dalla direzione 
la quale, interpellata in meri
to dal delegati di reparto, ri
spondeva che il ritardo non 
sarebbe stato retribuito. 

Vigilatrici e inservienti In assemblea permanente 

Di nuovo in lotta 
alla colonia di 

Torre del Greco 
La struttura del patronato scolastico di Napoli vuotata 
ancora dei bambini con licenziamento per i dipendenti 

Quindicenne 
folgorato in 
un cantiere 

edile a Caivano 

Nel giro di due giorni, un 
altro gravissimo infortunio 
sul lavoro nel napolitano. A 
Caivano. Un ragazzo di 15 an
ni, Angolo Costanzo, ò stato 
folgorato da una scarica 
elettrica mentre lavorava in 
un cantiere edile, e morto sul 
colpo. Il Costanzo stava cer
cando di prendere acqua in 
un pozzo, quando nell'avvia-
re un motorino elettrico è 
stato improvvisamente folgo
rato. Con lui, sul posto del
l'incidente, c'era anche il fra
tello più grande, Gennaro, 
diciassettenne, che lavora 
nello stesso cantiere. Appena 
accortosi dell'infortunio Gen
naro ha cercato di soccorre
re il fratello ma ogni suo 
tentativo è risultato vano. 

E' il quarto Infortunio sul 
lavoro che si verifica nel gi
ro di due giorni a Napoli, due 
dei quali proprio a Caivano, 
dove oggi ha perso la vita il 
giovane Angelo Costanzo. 

Incontri 
del sindaco 

per aeroporto 
e acquario 

Il sindaco sen. Maurizio Va-
lenzi ha ricevuto a Palazzo 
San Giacomo 11 direttore del
l'Aeroporto civile di Capo-
dichino comandante Pasqua
le Zito che era accompagna
to dal direttore del lavori di 
detto impianto. Nel corso del
l'incontro. al quale hanno par
tecipato l'assessore ai lavori 
pubblici dottor Giulio Di Do
nato e l'ingegnere direttore 
dell'Ufficio tecnico ing. Achil
le Melloni, si è discusso dei 
lavori di completamento del 
salone costruito in adiacenza 
dello scalo, dei quali è stata 
sottolineata l'urgenza in rap
porto all'intenso movimento 
turistico. Il Comune ha of
ferto la sua collaborazione 
per •-• la provvisoria sistema
zione dell'impianto. 

Il sindaco ha ricevuto an
che successivamente 11 diret
tore della stazione zoologica 
(Acquarlo) prof. Alberto Mon-
roy, il presidente della Giun
ta esecutiva dott. Giovanni 
Vanin, i revisori del conti 
dott. Veccia e Rocca, Il con
sulente dott. Barlaam ed il 
segretario sig. De Vivo. 

E' stato fatto un ampio e-
same della situazione della 
6tazIone zoologica in rappor
to al suo rilancio scientifico 
e culturale sul piano naziona
le ed internazionale. E' stata 
anche riconosciuta l'esigenza 
di una conferenza stampa per 
sensibilizzare l'opinione pub
blica e le rappresentanze e-
lettive regionali e cittadine 
sui problemi e sulle prospet
tive dell'Ente. 
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Nella colonia del patrona
to scolastico di Napoli — un 
grande e funzionale edificio 
circondato da un ampio par
co sulla strada del Vesuvio 
nel comune di Torre del Gre
co — c'è di nuovo l'assem
blea permanente delle circa 
70 vigilatrici e inservienti. 

Il personale è deciso a por
tare fino In fondo l'azione 
perchè si raggiunga una so
luzione definitiva che assicu
ri la continuità di funziona
mento per questa grossa 
struttura pubblica che viene 
utilizzata in modo assoluta
mente insoddisfacente o vie
ne addirittura chiusa 

Il patronato scolastico di 
Napoli ospita infatti meno 
della metà dei bambini che 
potrebbero frequentare la co
lonia (ci sono 400 posti let
to) e solo fino alla disponi
bilità dei fondi: pertanto il 
personale viene tenuto con 
contratti a termine (6-8 mesi). 
e si verificano lunghi inter
valli fra le « gestioni » estive 
ed invernali. • -

Già in occasione di altre 
due lunghe battaglie per il la-vnro il personale della colo
nia riuscì ad interessare alla 
sorte di questa struttura pub
blica numerosi comuni e la 
Regione (nel settembre '74 ci 
fu anche una mostra foto
grafica sulla colonia che fu 
esposta In numerosi comuni 
della fascia costiera: organi
smi sindacali ed enti locali, 
dirigenti scolastici e consigli 
di fabbrica si unirono alla 
lotta 

A fine agosto, nonostante i 
ripetuti impegni della Regio
ne. è finita la a gestione esti
va» e sono stati rimandati a 
casa 1 1S0 ragazzi che aveva
no soggiornato a Torre del 
Greco In colonia estiva: i di
pendat i hanno indetto l'as
semblea permanente rifiutan
dosi di sottostare nuovamente 
al vero e proprio licenzia
mento per fermine del con
tratto. e si sono recati in de
legazione dall'assessore alla 
PI di Torre del Greco. Ciril
lo, nonché dall'assessore alla 
assistenza del Comune di Na
poli. Emma Malda. 

Sono previsti incontri anche 
presso gli altri comuni e 
quindi alla Regione che già 
l'anno scorso si dichiarò di
sponibile: la proposta del per
sonale è quella già discussa 
ma mal affrontata In termi
ni operativi, della costituzio
ne di un consorzia fra comu
ni e Regione per la gestione 
della colonia sia come luogo 
di soggiorno estivo sia come 
scuola a tempo pieno. 

Ieri è stata eseguita l 'autopsia 

Indagine perla morte 
del bambino nel «nido» 
Il padre denuncia la speculazione privata sulla neces
sità delle coppie di affidare i piccoli nelle ore di lavoro 

E' in corso l'Indagine giu
diziaria sulla morte del pic
colo Andrea Angrisano. di 2 
anni, deceduto nel « nido » 
privato « Aurora » ai Colli 
Amine! in circostanze che an
cora non sono state chiarite. 

Era il primo giorno che i 
genitori, Vincenzo e Anna Te
sta, entrambi dipendenti del
l'Istituto «Pascale», l'affida
vano al nido, da Giuseppina 
Pitta. Sembra accertato fino-
re che il piccolo è morto su
bito dopo aver mangiato un 
piatto di pastina: il pasto gli 
era stato somministrato dal
la vigilatrice Anna Cafaro di 
22 anni. Sia la direttrice che 
la vigilatrice hanno dichiara
to di aver chiamato un loro 
pediatra di fiducia non appe
na il bambino è stato colto 
da malore, e successivamen
te lo hanno portato al « Car
darelli » dove non c'era più 
nulla da fare. L'indagine giu
diziaria dovrà anche stabili
re oltre alle cause della mor
te — l'autopsia è stata ese
guita ieri — eventuali respon
sabilità in merito al tardivo 
ricorso all'ospedale. 

L'inchiesta è diretta dal so
stituto procuratore Manlio Mi
nale, il quale per ora non ha 
preso alcun provvedimento 

nei confronti del « nido » dove 
è avvenuta la tragedia. 

A proposito di questa « ini
ziativa privata » cui molte fa
miglie della zona sono co
strette ad affidare i loro bam
bini per poter lavorare (i ge
nitori del piccolo Andrea te
nevano al nido anche il mag
giore Gennaro di 3 anni e 
mezzo) c'è da notare che si 
pagano ben centomila lire di 
tassa di iscrizione, più 58 mi
la lire al mese; e ancora, co
me ci ha riferito il padre di 
Andrea, seimila mensili per 
il secondo piatto e tremila 
nel caso il bambino avesse 
bisogno di brodo. 

Ma per 40 bambini ci sono 
solo 6 vigilatrici, probabil
mente non specializzate in 
puericrv^ira. e pagute con sa
lari di fame. Vincenzo An
grisano ha denunciato, in una 
intervista, la spaventosa ca
renza di strutture pubbliche, 
che costringe le famiglie a 
ricorrere ai privati, con tutti 
i rischi che ciò comporta 

Unn battaglia questa per 
le strutture pubbliche che da 
unni vede impegnate le for
ze della smista. l'UDI e i sin
dacati. contro chi ha favori
to le speculazioni private in 
questo delicatissimo settore. 

Nessuna 
assunzione 
nei cantieri 

di lavoro 

La la commissione consl 
Ilare ha espresso nella sua 
recente seduta la volontà di 

evitare qualsiasi assunzione 
nell'ambito dei cantieri di la
voro gestiti dal Comune. 

L'assessore Vittorio De Ma
rino ne ha preso atto con 
soddisfazione e, nel ricorda
re che il punto di vista della 
commissione ha trovato e tro
verà attuazione da parte del
l'amministrazione ha chia
rito che gli istituendi can
tieri di lavoro per la realle-
zazione della 5a fase, avviene 
attraverso l'impiego del perso
nale attualmente in servizio. 

Il tutto in coerenza con 
l'Impegno politico più volte 
manifestato da tutto 11 Con
siglio comunale e dal sinda
cati per lo svuotamento gra
duale del cantieri stessi. 

Mentre si aggravano i problemi della città 

La D C a d Angri diserta 
il Consiglio comunale 

Il monocolore guidato dal de Alfano incapace di amministrare 

Il consiglio comunale di An
gri convocato per l'altra se
ra non si è tenuto perchè la 
DC non 6l è presentata. L'or
dine del giorno comprendeva 
piano regolatore generale. 
consigli di quartiere, ristrut
turazione dei servizi comu
nali. oltre a decine e decine 
di interrogazioni. 

L'altra sera l'autoritarismo 
e l'arroganza del sindaco av
vocato Gianni Alfano si sono 
ancora una volta confermati 
perchè dopò aver convocato 
la riunione, egli. Insieme ad 
altri 13 consiglieri de, non si 

è presentato e la seduta non 
si è tenuta per mancanza di 
numero legale. Ciò mentre 
incalzano i problemi: la dila
gante speculazione edilizia, le 
assunzioni per chiamata di
retta. la continua elargizione 
di prebende e di contributi 
di vario tipo, l'assenza di 
strutture per lo sport e per 
il tempo libero, lo straordi
nario solo per i! mese di 
maggio e giugno a tutti quel
li che vivono all'ombra del 
potere del sindaco Alfano, la 
revoca di una delibera di 5 
anni fa che rr'!nicip,-li^7^va 

le pompe funebri e che oggi 
sono state date in appalto. 

Intanto una grave situazio
ne si trascina da anni ogni 
estate davanti alla fabbrica 
di pomodoro dell'industriale 
Gerardo Ferraioli, consigliere 
comunale, e compariello del 
boss on.le Bearlato: l'allaga
mento della statale 18 con ac
qua fetida e maleodorante che 
viene gettate per strada e 
che penetra nelle molte abita
zioni della zona creando ari-
che seri problemi per la la-
Iute dei cittadini e dei lavora
tori 

CIRIO 
come RRTURR CRER 

UNA AZIENDA DEL MEZZOGIORNO 
CON I CENTRI DECISIONALI NEL MEZZOGIORNO 

La CIRIO considera suo dovere difendere ed incre
mentare l'occupazione, specialmente nel Mezzogiorno, 
salvaguardando contemporaneamente l'equilibrio eco-
nomico della propria gestione in quanto garanzia di so
pravvivenza e di sviluppo. 

La CIRIO ritiene essenziale, per il raggiungimento 
di tale compito, che la produzione agricola italiana esca 
dall'attuale stato di arretratezza ed inefficienza che ge
nera ricavi insoddisfacenti per gli agricoltori, costi anti
economici per l'industria, prezzi insostenibili per i con
sumatori e che costringe l'Italia ad importare dall'estero 
prodotti che, se costassero meno, potrebbero essere 
fatti qui. 

La CIRIO auspica che il problema dell'agricoltura 
italiana venga finalmente affrontato con decisione sulla 
base di un programma pluriennale che definisca con chia
rezza gli obiettivi, gli impegni, i compiti, le responsabi
lità e gli eventuali sacrifici che ognuno dovrà sostenere. 

La CIRIO è presente al Festival nazionale dell'Unità 
Padiglione « Napoli che produce ». 


